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Querido intercessor, 

Recentemente tive um momento cheio de esperança ao me lembrar de que a riqueza que temos em 

Jesus é revelada nas vidas que foram quebradas. Isso acontece pelo poder que vem de Deus, não de 

nós (2 Coríntios 4:7). Neste verso, Paulo encoraja as igrejas em Corinto com as boas novas de que a 

esperança e a cura são possíveis pela salvação em Jesus revelada em nossas vidas diárias, onde gosta 

de compará-las com vasos frágeis de barro. 

Fiquei humilde ao pensar que Paulo reconheceu sua própria insignificância quando se comparou 

com a grandeza da mensagem da esperança em Jesus (Efésios 3:7–9). Creio que Deus quer que 

reconheçamos este contraste, para que não haja dúvidas da origem do evangelho e seu poder: 

salvação através do trabalho de Deus, não do nosso (1 Coríntios 2:5; 3:7). 

Então como podemos ter uma vida cheia do poder divino com vários desafios e sofrimentos diários? 

Andar pela fé e não por vista. O que sustentou o apóstolo Paulo foi o entendimento de que esta 

vida na terra é temporária (2 Coríntios 4:18). Paulo encorajou nos encorajou, e a igreja em Coríntios, 

a não olharmos para as circunstâncias mas focarmos no futuro que temos em Jesus. Esta foi a sua 

vida. Se tivesse escolha, preferiria deixar esta terra e morar com o Senhor (Filipenses 1:21-23). Você 

já se sentiu assim? Acontece comigo quando tenho desafios, mas sou reavivada ao saber que 

mulheres e homens no mundo todo oram e pedem a Deus que os dê poder, esperança e cura em 

meio aos desafios e provações. 

Perseverar, pois existe uma recompensa. Como Paulo compartilhou o evangelho de Jesus com o 

mundo, mais e mais pessoas aprenderam e receberam a bondade e o amor de Deus. Muitos dos que 

ouviram a mensagem responderam em fé, receberam a salvação e agradeceram (Efésios 1:6, 12, 14). 

Hoje, temos a mesma experiência ao viver dependentes da Palavra de Deus e crer que existe uma 

recompensa muito maior do que este sofrimento momentâneo (2 Coríntios 4:16–17). Vamos 

continuar a estender a graça a outros pela oração e ação, e dizer nossas próprias estórias de 

esperança e cura em Jesus. 

Diariamente podemos experimentar um momento de esperança. Deus está movendo em nossas 

vidas pelas orações. Ele não esqueceu das nossas irmãs na China. Devemos continuar a levantar 

nossos corações e vozes ao Senhor ao interceder por elas e pelos desafios que enfrentam todos os 

dias. Fortaleça-se na sua fé e acredite hoje que você tem tudo o que precisa para viver uma vida 

santa enquanto dependemos do poder divino dado a nós pelo conhecimento de Deus e do nosso 

Senhor Jesus (2 Pedro 1:3–4). 

Deus abençoe vocês, 

Peggy Banks 
Global Ministry Director 
Project Hannah 


